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证券代码： 300014 证券简称：亿纬锂能

惠州亿纬锂能股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2020-001

投资者关系活动

类别

■特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 □业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观

□其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称及

人员姓名

东吴证券阮巧燕、招商证券刘珺涵、华泰证券边文娇、兴业证券曾英捷、

西部证券李航、中信证券吴威辰、瑞银证券沈微、天风证券孙潇雅、长

江证券马军、华西证券杨睿、东莞证券邹莎、中金证券赵宇辰、华创证

券彭广春等机构研究员。

时间 14：30-16：00

地点 惠州亿纬锂能股份有限公司 52 号会议室

上市公司接待人

员姓名

董事会秘书：江敏女士

证券部：黄远庭先生、冉飞先生

投资者关系活动

主要内容介绍

一、董事长刘金成先生介绍公司情况

二、刘金成先生、江敏女士与投资者互动交流

问题 1：请问目前贵公司和以色列公司 StoreDot 合作进展怎么样？

回复：公司从2018年开始和以色列StoreDot公司在快充领域展开合作，

目前合作非常顺利。这块主要应用于小 3C 类产品，技术上实现 5 分钟

充满，现在主要的问题是成本太高。

问题 2：贵公司的三元方形电池产能都在湖北荆门，请问在货物运输上

面是否会有不便？
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回复：湖北荆门位于中国一个相对中心的位置，高速公路可以通往国内

各大城市。公司动力电池目前出口主要还是走空运和海运，我们也在寻

找新的运输渠道以降低运输成本。

问题 3：贵公司三元圆柱电池现在下游结构是怎样的，未来会有变化

吗？

回复：公司的三元圆柱电池产能受限，目前主要是供给电动工具，在电

动二轮车等客户上的交付有减少。公司目前正在积极采取方案去扩大三

元圆柱电池的产能，争取明年尽量满足市场的需求。

问题 4：请问未来锂原电池的增长点在哪？

回复：随着 5G 的建设，只要是需要通过网络来进行数据传输的设备，

都是需要电池来支持的，公司锂原电池能够为未来这些新的领域提供电

源解决方案。明年比如胎压监测市场，公司在这块会加快推进。

问题 5：贵公司 tws 豆式电池客户开拓情况怎样？

回复：公司的豆式电池已经在给国际大客户出货，在产品性能和质量上

是做的比较好的，同时和国际友商比较，在成本上公司有优势，所以很

看好豆式电池这块的发展。目前公司正在积极开拓市场，预计明年会有

比较好的增长。

问题 6：请问贵公司在动力电池这块是否存在产能过剩风险？

回复：首先我们动力电池在新产能扩建上是基于有新的订单再去扩产，

并且我们的三元软包电池和三元方形电池现有的都是国际知名车企客

户，所以动力电池目前来看，我们的产能与需求是完全匹配的。此外，

随着新项目的逐渐落地，我们还会不断地扩大产能建设。

附件清单（如有） 无

日期 2020 年 11 月 3 日


